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POLÍTICA 
 
Sí vendrá a Querétaro el presidente Felipe Calderón Hinojosa, para la celebración de un aniversario más de la 
promulgación de la Constitución de 1917, informó el oficial mayor de gobierno del Estado, Luis Miguel 
Sánchez Canterbury. Aseguró que se trabaja para que este miércoles entreguen el Teatro de la República, al 
Estado mayor presidencial. (NC) 
 
Cabeza. Aproximadamente 96 mdp es el ahorro de gobierno del Estado a lo largo de esta gestión, producto del 
programa de racionalidad, comentó el oficial mayor de gobierno del estado, Luis Miguel Sánchez. (NC) 
 
Los invito a que seamos soldados de Dios, es el llamado del presidente de la Asociación de Alcaldes de Acción 
Nacional y Presidente municipal de Zacatecas, Cuauhtémoc Calderón, en el marco de su tercera reunión de 
municipios estratégicos. Afirmó que sólo si están todos juntos caminarán al triunfo. (NC) 
 
Cabeza. El ex presidente de México Vicente Fox y el alcalde de Zacatecas Cuauhtémoc Calderón se hicieron 
notar ante cien invitados de las oficinas municipales. (PC) 
 
Cabeza. El alcalde de Querétaro Manuel González Valle figuró como el discreto anfitrión en la reunión de 
municipios estratégicos de la Asociación de Alcaldes de Acción Nacional. (PC) 
 
Los alcaldes panistas deben estar en la calle los próximos seis meses, indicó Vicente Fox, quien dijo que él así 
lo hizo durante 6 años, lapso en el que encargó su oficina en los Pinos, por lo que aseguró que en este proceso 
electoral es cuando deben estar en la calle. Invitó a los alcaldes a hacer encuestas de opinión pública y pasar el 
conocimiento a los candidatos. (NC) 
 
Seguirá de trotamundos el ex presiente Vicente Fox, con la finalidad de ayudar en la lucha contra el populismo 
y es que, aseguró, está causando muchos males en la sociedad latinoamericana. (NC) 
 
Más de 20 panistas ya levantaron la mano para ser elegidos como candidatos a una diputación federal, dio a 
conocer el Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Edmundo Guajardo Treviño. (NC) 
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Se pretende tener a los mejores candidatos, por eso se designará e manera directa a los candidatos a 
diputados federales en Querétaro, dio a conocer el consejero nacional del PAN, César Nava, aunque dijo, está 
abierta la posibilidad de que se elija el mismo método para otros cargos. (NC) 
 
Cabeza. Pide el líder de los senadores priístas Manlio Fabio Beltrones que el ex presidente de la República 
Vicente Fox explique a quien le encargó la presidencia durante 6 años, luego de que estuvo en campaña 
permanente durante su paso por los Pinos y nunca en su escritorio. (PC) 
 
Mientras el PRI evoluciona, otros retroceden a métodos autoritarios, afirmó el coordinador de la bancada del 
PRI en el Senado, Manlio Fabio Beltrones, con relación al método de designación de candidatos del PRD y 
del PAN. (NC) 
 
El Instituto Federal Electoral debe aclarar por qué se han estado interrumpiendo los programas de televisión 
para transmitir spots de los partidos políticos, aseguró el coordinador de la bancada el PRI en el Senado de la 
República, Manlio Fabio Beltrones. (NC) 
 
Cabeza. El gobierno federal ve un mundo demasiado rosa, aseguró el senador Francisco Labastida Ochoa, 
quien dijo que se debe acelerar la ejecución del gasto público, antes de que la economía tome otras 
dimensiones. (NC) 
 
El PRI trabaja un posible decreto para garantizar que el gobierno federal ejerza el gasto público con mayor 
agilidad. En el arranque de los trabajos de la sexta plenaria del grupo parlamentario del PRI en el Senado 
aseguraron que trabajan para acompañar las propuestas del ejecutivo que caminan en sentido de mejorar la 
situación económica. (NC) 
 
Comentario. Se dice que este día durante la reunión plenaria de senadores, podrían destapar a José Calzada 
como candidato a la gubernatura de Querétaro. También se comenta que Beatriz Paredes se encuentra en el 
Hotel Hacienda San Gil, donde recibe uno por uno a los priístas con aspiraciones. Más tarde se integró a la 
sexta reunión plenaria de Senadores priístas, en el Hotel Hacienda Galindo, desde donde se transmite 
Noticentro.  (NC) 
 
Entrevista. Jaime García Alcocer, regidor del PRI, señala que es muy importante los acuerdos que toma su 
partido y la apertura que tiene. Quedan claras las palabras de Vicente Fox al pedir que todo el mal que él le 
hizo al país ahora lo hagan todos, al dejar encargada la oficina. Apunta que cualquier priísta puede ser buen 
gobernante, José Calzada es buen aspirante, pero será el priísmo queretano el que decida. (NC) 
 
Entrevista. Braulio Guerra Urbiola secretario general del PRI en el Estado, comenta que el PRI analiza 
diversos temas en materia económica en el grupo parlamentario de los Senadores y se ve como se desarrollará 
el proceso electoral. Señala que los candidatos serán definidos por los priístas en procesos democráticos y se 
habla con una visión de triunfo este año. (NC) 
 
Entrevista. Carlos Jiménez Macías, Senador con licencia y ex aspirante a la gubernatura de San Luis Potosí, 
alerta a los queretanos de que puede suceder lo mismo que en San Luis, por una elección de Estado en la que 
el PRI elige al actual secretario de salud como candidato, siendo que es funcionario de una administración 
panista. Aclara que no judicializará el proceso pues le apuesta a que el PRI gane y saque adelante al Estado, 
pues el PAN lo ha hecho muy mal. Sobre José Calzada señala que es un senador muy destacado y que sería 
un magnífico candidato a gobernador en Querétaro. Espero que el priísmo no se equivoque y lo elija como 
candidato. (NC) 
 
Destapa el coordinador del grupo parlamentario del PRI en el senado Manlio Fabio Beltrones, a su compañero 
José Calzada Rovirosa como serio aspirante a la gubernatura de Querétaro. (PC) 
 
Entrevista. Manlio Fabio Beltrones, coordinador de  la bancada del PRI señala que se tomaron decisiones muy 
importantes en la plenaria, sobre todo en temas relacionados con la crisis. El gobierno federal ha mostrado su 
incapacidad de gastar los recursos que se le autorizan, por lo que se pondrán reglas más claras para el gasto. 
Se trabajará en una ley antisecuestros, sin entrar a la pena de muerte. Apunta que José Calzada es una 
revelación como legislador y buena parte del trabajo del PRI en el Senado, no se explicaría sin la participación 
de Calzada. (NC) 
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Para el ex senador y dirigente de la CNC Eladio Ramírez no existe otro más que José Calzada Rovirosa para 
aspirar por la candidatura al gobierno del estado. (PC) 
 
La lidereza del PRI Beatriz Paredes presidió las conclusiones de la reunión de senadores priístas que se dio en 
el estado. Entre las conclusiones destacaron el proteger a la economía familiar de la crisis con un paquete que 
promoverán contra la crisis para activar el gasto público, lo que se realiza mediante un decreto de emergencia 
económica, el cual consiste en quitar ciertos candados que existen actualmente para que el ejecutivo pueda 
ejercer de manera inmediata el recurso público. (PC) 
 
Beatriz Paredes, dirigente nacional del PRI, Manlio Fabio Beltrones, líder de los senadores y Emilio 
Gamboa, coordinador de los diputados del PRI, encabezaron la clausura de la sexta reunión plenaria de los 
senadores del tricolor. La dirigente estatal resaltó que tienen a su favor como partido que son los que avanzan 
en la elección democrática de sus candidatos. (NC) 
 
La Cámara Nacional de Comercio en Pequeño ganó un juicio contra el PRI para que le devolviera el edifico que 
la organización prestó a dicho instituto político. El juez séptimo de lo civil dictó la sentencia a favor de la 
CANACOPE, que obligó al partido a dejar el edificio, para ubicarse a partir de este lunes en el inmueble en 
construcción en el municipio de Corregidora. (PC) 
 
Cabeza. Debe el IFE tener tarjeta amarilla y roja para ejercer su autoridad en el próximo proceso electoral y 
evitar la violación masiva del voto, lo dijo Porfirio Muñoz Ledo hoy por la mañana en la presentación de su 
libro “La ruptura que viene” en la escuela de Laudería. (PC) 
 
Entrevista. Porfirio Muñoz Ledo, señaló que actualmente no está en ningún partido político y que hace 10 años 
renunció a todos. Agregó que fue presidente del PRI, sin haber militado en el mismo, militó en el PRI 
tardíamente como candidato, rompió con el PRI y estuvo en el PRD. A lo largo de su carrera política lo han 
apoyado 11 partidos.  Dijo que apoyo a Fox porque fue un compromiso nacional de toda la oposición, al cual 
faltó Fox. El ex presidente fue traicionando todos sus compromisos y no le cae gordo, considera que es un 
papanatas simpático y un ranchero mañoso. Fox se rajó porque los del PAN son muy vacíos, no les interesa 
cambiar las instituciones, quieren disfrutar del poder. Hoy a las 5 de la tarde presentará su libro “La ruptura que 
viene” en la escuela de Laudería. Por otro lado dijo que el fue presidente del PRI sin haber sido miembro, al 
igual que López Portillo fue presidente de la República sin haber sido miembro. Señaló que el país nunca ha 
estado peor, el estado se ha adelgazado, no solamente por la serie de privatizaciones y por la ruptura de todos 
los controles, sino porque es país fronterizo con el país más poderoso de la tierra. Ha recibido gran cantidad de 
injurias y él tiene muy preocupado al gobierno federal, porque es el primero y el único que está planteando que 
si el gobierno federal es ilegítimo, sin responsabilidad, sin competencias y estando al país a orillas del 
precipicio, no se vale que se tenga que aguantar 4 años más. Dentro de 4 años difícilmente tendremos país, 
porque tenemos una clase gobernante de caricatura. Andrés Manuel López Obrador ganó las elecciones y si 
Fox no hubiera intervenido de modo tan artero, hubiera sido presidente de la República. Fox es el causante 
inmediato del desastre que vivimos. (PC) 
 

SECCIONES 
Daniel Muñoz Vega comenta que si los contenidos de Vicente Fox es lo mejor que  Germán Martínez puede 
aportar a las campañas, están muy pobres en el PAN. Por otro lado, asombra el ímpetu de las televisoras para 
hacer cumplir la ley electoral, interrumpiendo los partidos de futbol para meter propaganda de partidos, “por 
órdenes del Instituto Federal Electoral”. Cualquier parecido con un chantaje es mera coincidencia. Los intereses 
de las televisoras no son necesariamente los de los ciudadanos. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Durante el 2009 abrirán sus puertas ocho hoteles en el municipio de Querétaro, ofreciendo al menos 600 
empleos, afirmó el Secretario de Desarrollo Sustentable del municipio, Ricardo Alegre Bojorquez. (NC) 
 
Cabeza. Durante el primer mes del año se han recaudado 50 mdp por concepto del pago de tenencia, 
equivalente al 20% del padrón vehicular. El plazo límite para el pago es el último día de marzo. (PC) 
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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Los alumnos de sexto grado de primaria de escuelas particulares que deseen preinscribirse a primero 
de secundaria, a partir de este martes deben acudir de 8 a 3 a los 9 módulos que instaló la USEBEQ en 
Querétaro, San Juan del Río, Corregidora y Cadereyta. Los alumnos de escuelas públicas van a llegar el 
formato de preinscripción en su aula y junto a sus padres, seleccionando 3 opciones. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Más de 60 mil visitantes se esperan este domingo, en el nombramiento de Basílica menor de Nuestra Señora 
de los Dolores de Soriano. Seguridad pública de todos los municipios y del estado, garantizarán la seguridad de 
los asistentes, aseguró el presidente municipal de Colón, Alejandro Nieves Hernández. (NC) 
 
Más de 5 mil personas disfrutaron de las estrellas en la noche arqueológica que se dio en la Pirámide del 
Cerrito, municipio de Corregidora. Hubo telescopios y gente que explicaba lo que podía verse. (NC) 
 
Cabeza. Querétaro participó en la noche de las estrellas. La zona arqueológica del municipio de Corregidora 
recibió a varios miles de extasiados observadores del cielo, que participaron en esta jornada. (PC) 
 
Cabeza. La Comisión nacional para el desarrollo de los pueblos indígenas destinará 25 mdp para 70 proyectos 
de auto empleo, informó el delegado Aurelio Cigala. (NC) 
 
Cabeza. 2 mil 400 créditos en cartera vencida tiene la delegación estatal del INFONAVIT. (PC) 
 
Cabeza. Decenas de queretanos fueron en familia a la Iglesia de la Cruz para presentar y bendecir imágenes 
del niño Dios como lo dicta la tradición. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Blindará la Secretaría de desarrollo social del municipio de Querétaro sus programas ante el próximo proceso 
electoral, dio a conocer el titular de la dependencia, Carlos Treviño. (NC) 
 
Cabeza. Del 1 al 31 de enero de este año a través de la Secretaría de Finanzas ingresaron 210 mdp al 
municipio de Querétaro, por concepto del predial. Se informa que continuará el 100% de descuento en multas y 
recargos hasta el próximo 28 de febrero y durante este mes el descuento del pago es del 8%. (PC) 
 
Cabeza. Más de 2 mdp ha invertido la Secretaría de desarrollo delegacional en el borrado de graffiti en el último 
año. (NT) 
 
Cabeza. Miles de queretanos asistieron durante el fin de semana al segundo festival de comunidades 
extranjeras. (PC) 
 
Cabeza. Las artesanías mexicanas son ampliamente reconocidas en el extranjero, pero necesitan más apoyo 
de las autoridades, considera un artesano chileno. (PC) 
 
Que el partido inicie una investigación contra el regidor del PAN en Corregidora, Antonio Navarro, solicitó el 
Presiente municipal Germán Borja, quien descartó un costo político para su partido.  (NC) 
 
Deseo de todo corazón que el gobernador siga al servicio de la nación al término de su mandato, afirmó el 
Presidente municipal de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, quien aseguró que San Juan ya no es igual, ya 
que ha mejorado en vialidades, seguridad, agua y el rescate del río, así como la asistencia social y la 
educación, así como el fomento a la inversión. Esto, durante su segundo informe de actividades. (NC) 
 

LABORAL 
En el primer día de apertura para la recepción de documentos del programa de apoyo a la economía familiar, se 
registró una afluencia superior a 600 personas en el centro cultural Manuel Gómez Morin, informó el secretario 
de finanzas Manuel Alcocer Gamba. (PC) 
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Sondeo. Confían queretanos recibir apoyo de gobierno estatal, la mayoría dice haber perdido su empleo en 
diciembre. (PC)  
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. Existe complicidad entre los gobierno de México y Estados Unidos para que persista el tráfico de 
droga, armamento y personas. (PC) 
 
Cinco muertos y cuatros heridos es el saldo de un accidente que se registró el fin de semana en la carretera de 
cuota a Celaya, informó el director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte. Indicó que aún se verifican 
los apellidos de las personas fallecidas, con el fin de establecer su parentesco. (NC) 
 
Permanecen hospitalizados 6 de los lesionados el sábado pasado en la carambola en la carretera a Celaya 
cuota, informó el director de gestión de emergencias de la Secretaría de Seguridad Ciudadana Gerardo 
Quirarte. (PC) 
 
Cabeza. Delitos contra la salud, son la principal causa por la que las mujeres son recluidas en el CERESO 
femenil, dio a conocer la directora de ese centro en Querétaro. (NC) 
 
Cabeza. El presidente de la comisión del trabajo y representante de la CTM en el senado Carlos Aceves del 
Olmo, aseveró que el desempleo rebasará las proyecciones de 350 mil personas. (PC) 
 


